

FONTAINES-SUR-SAÔNE SOCIÉTÉ

# Un site intergénérationnel pour accueillir les seniors



■ Le site Simon-Rousseau accueillera bientôt une résidence autonomie pour seniors qui se dessinera au milieu d'une microcrèche et d'un centre de formation. Perspective agence Philippe REAC

**Agence**  
de Tassin-la-demi-lune  
9 rue des Maraîchers,  
69160 Tassin-la-Demi-Lune  
04.78.97.10.76  
lprtassin@leprogres.fr

**Publicité**  
www.bjp-publicite.com

**Web**  
http://www.leprogres.fr/  
rhone/tassin-la-demi-lune

**Facebook**  
https://www.facebook.com/  
leprogres.ouestlyonnais

D'ici le mois d'avril, une résidence autonomie pour seniors de 33 logements ouvrira ses portes sur le site Simon-Rousseau. Les personnes âgées cohabiteront avec les pensionnaires d'une microcrèche et les étudiants d'un centre de formation déjà sur place.

On est bien loin de l'image traditionnelle d'un Établissement d'hébergement pour les personnes âgées dépendantes (Ehpad). Le projet de reconversion de l'ancienne maison de retraite Simon-Rousseau, en résidence autonomie pour seniors, arrive (enfin) à son terme. Le site accueillera bientôt 33 logements pour personnes âgées autonomes qui s'implanteront au milieu d'une microcrèche et d'un centre de formation déjà sur place, prônant ainsi une cohabitation intergénérationnelle. Commencés en février 2018, les travaux de cette opération (d'un montant de 3,8 millions d'€) avaient pour triple objectif de réhabiliter un bâtiment en résidence autonomie, le ravalement de la façade du centre de formation et l'aménagement des espaces extérieurs du site.

**Une nouvelle résidence autonomie**  
L'ouverture de la résidence autonomie est prévue en avril prochain. 33 appartements de type T2, avec balcon ou rez-de-jardin, seront proposés à la location. Les tarifs débiteront à 1090 €/mois. Ce projet mise sur la proximité et l'intégration de prestations médico-sociales et d'aide à la vie quotidienne. Un service de soins à domicile est prévu au sein même de la résidence.

## Un centre de formation rénové

Depuis 2013, le centre de formation Simon-Rousseau, rattaché à l'hôpital public intercommunal de Neuville-sur-Saône et Fontaines-sur-Saône, participe aux formations paramédicales et sociales. Il propose différents programmes de formation. Des formations initiales diplômantes, financées par la Région, comme celui d'aide-soignant (44 places) ou celui d'accompagnant éducatif et social (20 places). Des formations continues sont également proposées (voir sur le site Internet [www.hopital-neuville.fr](http://www.hopital-neuville.fr)).

## Une microcrèche hospitalière

La microcrèche Simon-Rousseau de dix berceaux est un service du centre hospitalier de Neuville-sur-Saône. Elle accueille des enfants âgés de 3 mois à 4 ans, en priorité pour les parents salariés de l'hôpital, sur des plages horaires atypiques de 6 à 21 heures, du lundi au vendredi.

**PRATIQUE** Des portes-ouvertes sont prévues le 2 février pour découvrir toutes les offres de formation, de 10 heures à 15 h 30, sur le site situé au 1, avenue Simon-Rousseau.

De notre correspondant local,  
Serge NALTCHAYAN

## L'Ehpad public Simon-Rousseau : une histoire singulière...

Créé dans les années 1970, l'Ehpad public a fermé ses portes en 2011, pour déménager dans une structure neuve : l'hôpital public intercommunal de Neuville-sur-Saône et Fontaines-sur-Saône.

L'ancien bâtiment sera ensuite réquisitionné en décembre de la même année par la préfecture pour accueillir des sans-abris.

À partir d'avril 2013, une aile de la résidence est mise à la disposition de personnes handicapées moteur venant de Bron, le temps de la mise en conformité de leur foyer. Puis, les bâtiments sont transformés pour de nouvelles activités : en premier lieu avec l'ouverture, en septembre 2013, d'une école d'aides-soignantes... Et, en janvier 2014, avec celle d'une micro-crèche. En avril prochain, une résidence autonomie pour seniors est donc désormais attendue.



■ L'Ehpad Simon Rousseau avait vu le jour dans les années 1970. Photo D.R.